

Portes ouvertes en formation

Si vous n'êtes ni nouveau, ni manager, ni candidat à la certification, il est fort probable que l'EAS n'est qu'un obscur acronyme pour vous. Pourtant, en 3 ans, l'Ecole d'administration européenne a déjà formé près de 5000 collègues. Le 6 mars, elle ouvre ses portes pour la première fois, offrant une série de mini ateliers pour tous les goûts.

Après avoir formé environ 12% du personnel des institutions européennes, l'Ecole d'administration européenne (EAS) nous ouvre ses portes le temps d'un après-midi. L'occasion de découvrir ses locaux et ses moyens et de (re)prendre le goût de l'apprentissage.

Le jeudi 6 mars de 12h à 17h, l'équipe de l'EAS vous accueillera rue de Mot 24, vous fera découvrir le tout nouveau centre de ressources et vous conduira vers de mini-ateliers de formation tournant autour de thèmes tels qu'apprendre à mieux se connaître, bien communiquer ou encore être plus créatif. Le point commun de ces formations est de vous donner des clés pour encore être plus performants professionnellement.

Ce sera également l'occasion d'explorer l'histoire de l'intégration européenne, à travers une sélection de photographies et d'anecdotes.

Et... n'oubliez pas de prendre votre souvenir à la fin de votre visite !

Ingrid Hvass, ICO

Info pratiques

Date: **6 mars 2008 de 12h à 17h**

Lieu: **rue de Mot 24** au rez-de-chaussée (le bâtiment est situé entre la place Jourdan et le parc du Cinquantenaire – pour le plan, [cliquez ici](#))

Public: **l'ensemble du personnel** des institutions européennes

Aucun enregistrement préalable n'est requis pour la participation aux ateliers.